
Hallo Facebook

Als ich 18J. Wurde, wollte ich herausfinden, was alle an facebook so toll fanden. Also meldete ich mich von meinem Laptop 

aus ein. Erst war alles ziemlich verwirrend. Ich wollte dabei auf gar keinen Fall meinen Richtigen Namen angeben, und auch 

meine E-mail wollte ich schützen. Im Internet fand ich eine Seite, bei der man sich eine falsche E-mail erschaffen kann. Da 

muss man dann seine Echte angeben, die falsche leitet alle E-Mails, die an sie geschickt wird an meine echte weiter. Also war 

das erste Problem gelöst. Beim Namen entschied ich mich für meinen Zweitnamen; Gerlinde und als Nachname wollte ich etwas 

normales, also Bauer hätte ich gewusst, dass es voll viele Gerlinde Bauers gibt, hätte ich mich anders genannt, ich schwöre! Aber 

jetzt war es zu spät um es zu ändern. Freunde und alte bekannte fand ich meistens ziemlich schnell, weil sie ihren ganzen vor- 

und Nachnamen angegeben hatten. Ich schickte manchen eine Freundschaftsanfrage, um den Kontakt zu ihnen wieder 

aufzufrischen, das heist, sie lernten mich von einer ganz anderen Seite kennen, weil ich in facebook nicht so schrieb, wie ich 

redete. Ich komm da viel frecher rüber und die Schüchternheit kann man ganz ablegen, besonders, wenn man weiß, dass der 

andere einen noch nicht erkannt hat.

Das war ein ziemlicher Vorteil für mich. Schnell lernte ich Gruppen kennen und erstellte auch eine Eigene, Foto challenge, weil 

man da immer ein Thema sagt, und dann alle Fotos dazu machen. Das ist echt lustig. Leider sind wir nur zu 6. oder so, anders 

freue ich mich, dass überhaupt jemand dazugekommen ist und die machen fleißig mit, das freut mich total. Einer Gruppe bin ich 

noch beigetreten, die ich seht mag, sie lautet: Time for Love In ihr werden nur Positive Posts zum Thema Liebe gezeigt. Jeder 

kann was posten und es ist Herzerwärmend. ^_^ 

Man kann auch Personen abonnieren, da folge ich auch ein paar. Ich hab neue „Freunde“ bekommen. Es sind natürlich keine 

echten freunde, aber es heißt halt so, ist eigentlich ganz schön zu sagen, dass man Freunde hat, solange man nicht vergisst, dass 

sie nur so viel wert sind, wie du für sie. Und du solltest dich auf keinen Fall zu seht hineinversetzten. Ich freu mich auch immer, 

wenn meine Posts oder Kommentare geliked werden, ich glaube mein Rekord waren 12. jetzt lacht ruhig, aber es ist nicht 

mein Ziel 1000 Freunde zu haben, ich find es einfach lustig, zu lesen was andere so schreiben und denken. Einer ist Lustig, der 

hat mir ne Freundschaftsanfrage geschickt und sich dann nie mehr gemeldet, ich hab dann einfach Schrott geschrieben, was 

mir halt so eingefallen ist. Wenn der das irgendwann mal liest, lacht der sich halb tot sag ich euch. Haha XD

Ich bin unendlich froh, dass ich noch nicht früher da rein gegangen bin, weil ich nur Schrott gemacht hätte, Fotos von mir rein 

und so. Jetzt heißt es, übertreib nicht, so schlimm ist dass doch gar nicht, aber ich fühl mich wohler, wenn nicht jeder meine Bilder 

sehen kann. Natürlich kann man das ja einstellen, aber naja. Wenn ich jetzt irgendwas reinstelle, weis ich ganz genau, was ich 

da tue und bin für die Konsequenzen bereit ;)
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